

Verwendungsnachweis des Vorjahres (Tätigkeitsbericht)

Im Verlauf des Jahres 2022 gab es mehrere digitale Arbeitstreffen und Telefonate zur Planung des Wochenendtreffens.

Die Digitale Vertreterversammlung des BKMF fand am 07.05.2022 statt.

Unser Wochenendseminar fand vom 16. bis 18.09. 2022 in Bad Lausick statt. Zum Treffen kamen unter anderem mehrere neue Familien, mit denen ich im Vorhinein im regen Kontakt stand. Das Thema Sozialrecht kam sehr gut an. Es gab einen regen Austausch untereinander. Das Treffen war für alle ein voller Erfolg und es gab nur positive Rückmeldungen.

Am 20.09.2022 fand ein Arbeitstreffen zur Kassenabrechnung in Leipzig statt.